

Ästhetik, Kunst und Kultur

In der freien Gestaltung, dem kreativen Tun, können Stimmungen und Gefühle der Kinder aufgenommen und zum Ausdruck gebracht werden.

Da wir den Kindern mit möglichst wenig Vorgaben den Kontakt mit Kultur, Ästhetik und Kunst bieten wollen, sind sie ganz frei, eigene Erfahrungen darin zu machen.



In unserem Kreativ- und Intensivraum haben wir ein sehr umfangreiches Sortiment an Gestaltungsmaterialien (Farben, Papiere, Ton, Naturmaterialien, Alltagsmaterialien etc.) und so auch das geeignete räumliche Umfeld, um mit Ästhetik, Kunst und Kultur in Berührung zu kommen.



So lebt unsere pädagogische Arbeit in diesem Bereich ganz nach dem
Motto

**„Nicht das Ergebnis zählt,
sondern das Tun selbst!“**

Zu unserer umfangreichen Palette an Angeboten im künstlerischen, ästhetischen und kulturellen Bereich gehören zum Beispiel:

